

Sur la route des compétitions nationales

## Les Vaudoises remportent la « Gianna's Cup » !

Parmi les compétitions désormais traditionnelles du calendrier de la gymnastique rythmique helvétique, la « Gianna's Cup » figure en bonne place. Organisée par GR Neuchâtel depuis de nombreuses saisons, l'événement rend un hommage appuyé à l'une des pionnières de la GR en Suisse et surtout il permet aux gymnastes de se tester avant les échéances qualificatives pour les championnats suisses.

A ce petit jeu, la SFEP Bex a brillé de mille feux en remportant le classement par équipe (et la Coupe par la même occasion !), grâce aux performances cumulées de l'ensemble des gymnastes depuis les plus petites catégories. Si la société de Chêne se classe à la deuxième



place, FSG Lucens complète le podium en prouvant la qualité du travail produit dans le canton de Vaud.

Un grand bravo à toutes les équipes d'entraîneurs pour ce travail magnifique.

*Grégory Quin*

L'avènement d'un centre d'entraînement pour la GR

### Un Centre régional de performance va s'installer dans le canton de Vaud

Depuis quelques saisons, la gymnastique rythmique vaudoise s'est associée dans le cadre d'un centre cantonal dédié au suivi et à l'entraînement de sa relève.

Au regard des excellentes performances et des progrès réalisés, la Fédération suisse de gymnastique est entrée en matière (dans un partenariat étroit avec l'Association cantonale vaudoise de gymnastique) pour soutenir l'élargissement des compétences du centre cantonal vaudois et en faire son cinquième « Centre régional de performance » (CRP) dès le 1<sup>er</sup> janvier 2017. Concrètement, cela veut dire notamment qu'un budget est alloué par

l'ACVG pour le recrutement de deux entraîneurs (voir pages 28 et 29) et le lancement d'un centre professionnel dès le mois d'août prochain avant sa reconnaissance par la FSG au début 2017.

Si la disponibilité d'une salle semble encore poser quelques difficultés dans un canton où les infrastructures sont en nombre insuffisants, l'ambition de l'ACVG avec ce projet est de permettre aux meilleurs espoirs du canton et de la région de progresser dans les meilleures conditions et de maintenir son dynamisme sur la scène gymnique suisse.

*Grégory Quin*